



## Ciudad

Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Por primera vez en su historia, el Hospital Clorinda Avello de Santa Juana cuenta con una profesional tecnóloga médica para el área de imagenología del recinto hospitalario, el que, hasta antes de su llegada, era atendido por técnico en enfermería.

"Mi labor acá es hacer la toma de exámenes, asegurar su calidad y que el flujo de atención sea lo más efectivo posible. El hospital cuenta solo con un equipo de radiología simple que permite tomar exámenes de casi todas las partes del cuerpo, y especialmente en esta época, radiografías pulmonares", explicó Nicole Acuña Fuentes, tecnóloga médica de imagenología.

Mensualmente, el Hospital de Santa Juana realiza entre 300 y 400 exámenes mensuales, entre pacientes de atención ambulatoria, hospitalizados, derivados de postas rurales y de urgencias.

Mario Fernández, director del establecimiento, reconoció la importancia de esta nueva incorporación como uno de los compromisos asumidos por la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el director del Servicio de Salud, Víctor Valenzuela. "Es un logro y un orgullo que podamos seguir dotando al hospital de profesionales altamente capacitados para entregar la atención en salud que nuestra comunidad merece y necesita. Durante los incendios de 2023, la ministra Aguilera comprometió la llegada de cuatro cargos para el hospital y hoy tenemos un segundo químico farmacéutico, matrona transversal, enfermera de continuidad en servicio de hospitalización que se sumará prontamente, y por primera vez, una profesional tecnóloga médica, quienes se han ido incorporando de manera comprometida en sus

ANTES ERA ATENDIDO POR TÉCNICO EN ENFERMERÍA

# Hospital de Santa Juana sumó a la primera tecnóloga médica a su sala de imagenología

**Especialistas consideraron un logro y un orgullo poder seguir dotando al hospital de profesionales altamente capacitados para entregar la atención en salud que la comunidad merece y necesita.**

respectivas labores asistenciales", recalcó.

El Hospital Clorinda Avello de Santa Juana es un hospital comunitario perteneciente a la Red Asistencial del Servicio de Salud Concepción, y que atiende a una población aproximada de 15 mil personas.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: SERVICIO DE SALUD CONCEPCIÓN

